

SUD Energie est ravi d'apprendre qu'Henri Proglio et les patrons du secteur de l'Energie, assénant des chiffres extravagants concernant le secteur du nucléaire, se préoccupent des questions de l'emploi et du prix de l'énergie. Mieux vaut tard que jamais.

Nous allons donc pouvoir engager des négociations pour répondre aux revendications des salariés concernant l'emploi qui ne cesse de reculer depuis des années au sein des IEG.

Nous allons pouvoir également débattre de la question de la sous-traitance dans le secteur du Nucléaire et permettre l'intégration et la protection de l'ensemble de ces salariés.

Nous allons pouvoir mettre en oeuvre un plan d'amélioration des conditions de travail dans l'ensemble de nos industries.

Concernant l'évolution du prix de l'énergie, l'ensemble du patronat, qui ne cesse de réclamer la fin des prix régulés, devrait nous rappeler les promesses faites avant la libéralisation du secteur de l'Energie.

Cette libéralisation, avec l'introduction de la concurrence, devait faire baisser les prix et améliorer les services rendus aux usagers. On attend toujours un bilan pourtant annoncé dans la Loi de 2004.

Sur les prix, le bilan est sans appel et s'alourdira dramatiquement si les tarifs régulés disparaissent. Qu'on revienne à un secteur 100% public, et cela permettra de financer en partie une transition énergétique nécessaire, d'obtenir une transparence sur les coûts de production et des orientations en matière énergétique dictées par autre chose que des intérêts financiers.

Quant à la qualité de service, les retours des usagers que nos militants et adhérents rencontrent dans le cadre de leurs activités professionnelles sont éclairants :

- pratiques commerciales toujours très douteuses, en particulier sur les tarifs régulés de la part des différents opérateurs,
- disparition des agences de proximité et difficultés à trouver autre chose que des boîtes vocales comme interlocuteur,
- avances importantes sur les consommations bien trop tardivement régularisées,
- coupures toujours conséquentes,
- investissements largement insuffisants sur l'ensemble des infrastructures.

Nous sommes persuadés que nos patrons maintenant conscients de ces problèmes vont s'engager, après rencontre avec les associations d'usagers et des salariés, dans l'amélioration de ces services.

SUD Energie est impatient de participer à ce grand chantier.

Paris, le 11 novembre 2011  
Fédération SUD Energie